

DIMANCHE 10 DECEMBRE 2006 Intercomités 2007

De l'or pour commencer

Comme l'an passé à Strasbourg, l'Alsace s'est couverte d'or dès la première journée des championnats de France intercomités, hier à Toulon, grâce à la gymnastique titrée en élite. La gym

féminine, 5e, a gagné une place, les garçons sont 8es en gym artistique et au trampoline. Les championnats de France intercomités sont décidément une compétition taillée sur mesure pour les gymnastes alsaciens. Cette épreuve par comités, qui réunit les quatre disciplines, en élite et en catégorie jeunesse (10-12 ans), permet de mesurer le dynamisme d'une région, son esprit d'équipe et son homogénéité. La prestation réalisée hier, lors de la première journée consacrée à l'élite, propulse la délégation alsacienne sur d'excellents rails. L'Alsace peut en effet espérer conserver sa 3e place sur le podium, toutes disciplines confondues.

Solidarité sans faille

Comme l'année dernière à Strasbourg, la gymnastique rythmique a conquis la médaille d'or, confirmant, ce qui est souvent le plus difficile, son niveau. Émilie Dillenseger, double championne de France juniors en titre et sélectionnée pour les derniers championnats d'Europe, a réalisé une compétition de haut vol, avec la meilleure note de la compétition au cerceau (14,750), et le meilleur total (27,750). Fanny George, qui avait pourtant passé une nuit très agitée en raison d'une gastro-entérite, a su faire abstraction de son état de santé pour signer la 8e note totale (25,100). Sophie Ludwig, très régulière, Charline Faivre et Charlotte Landreau se sont mises au diapason. A l'arrivée, l'Alsace monte sur la première marche du podium devant Provence-Alpes-Côte d'Azur (77,025) et l'Ile de France Ouest (70,675).

« C'était très fort émotionnellement, raconte Laurence Auerswald, l'un des entraîneurs avec Véronique Maechling et Oxana Kiné. Les filles ont su entrer dans la compétition, malgré une mise en route difficile. Notre homogénéité a fait la différence, car chaque fille a donné le maximum. Elles ont vraiment bien intégré le concept de l'équipe et ont fait preuve d'une solidarité de tous les instants. En plus, nous, les entraîneurs, avons pu tout partager avec elles. » Au moment de l'officialisation du palmarès, toute l'équipe était en contact téléphonique avec Renée Lelin, la directrice du pôle espoirs de Strasbourg, qui partira à la retraite dans quelques semaines.

En progression

En gym féminine, l'Alsace, 6e l'année passée, a gagné un rang grâce à la solide prestation de Marion Ehret, 3e sur l'ensemble de la compétition (50,100 points). Marine Ehret, Lara Combeau, Joanne Muller et Audrey Tam ont apporté leur écot pour un total de 145,100 points. En gym masculine, Julien Weissgerber, lui aussi transcendé par l'événement, a porté l'équipe à bout de bras avec le 4e meilleur total, permettant ainsi à l'Alsace de se classer 8e. Enfin au trampoline, l'Alsace a signé une jolie progression, sous l'impulsion d'Alexandre Grampp et d'Arthur Moog. Avec 196,10 points, elle passe en un an de la 12e à la 8e place. Suite de la compétition aujourd'hui avec les 10-12 ans. La voie est tracée.